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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 08.02.2017 
 
 
10.6 Nutzung Fronhofhalle (Herr Diefenbach, BfM)  

 
Herr Diefenbach: 
Die Nutzung Fronhofhalle durch Flüchtlinge wurde zwischenzeitlich beendet. Nach 
der Sanierung soll die Halle erst im 2. Halbjahr für die Nutzung durch 
Sportvereine wieder freigegeben werden? Kann die Verwaltung dies 
beschleunigen? Kann schon abgeschätzt werden, was alles saniert werden muss 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Sanierungsbedarf wurde analysiert. Die Halle muss komplett geräumt und 
das Inventar, das weiter verwendet werden soll, muss entsprechend gereinigt 
werden. Unklar ist derzeit noch, wie der Hallenboden aussieht. Die Sanierung der 
Duschen und Toilettenanlagen ist erforderlich und man kann zeitlich nicht 
abschätzen, ob die Halle früher freigegeben werden kann. 
 
 
 
 
Meckenheim, den 15.03.2017 
 
 
 
Sabine Gummersbach   
Schriftführer/in  
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